

Liebe Eltern,

am 16.08.2017 wollen wir die Eröffnung unseres Gymnasiums am neuen Standort und die Verleihung unseres neuen Schulnamens feiern. Einer feierlichen Schlüsselübergabe am Vormittag folgt dann als Höhepunkt für uns alle das Schulfest am Nachmittag. In der Zeit von 15.00 bis 19.00 Uhr werden wir auf dem großen Schulhof (Hof 1) und den beiden anschließenden Gebäuden allerlei Informierendes, Unterhaltendes und zum Mitmachen Einladendes sowie kostengünstig Kulinarisches bieten.

Eingeladen sind alle Schüler und deren Eltern sowie die Lehrer. Wir bitten um Verständnis, dass keine weiteren Einladungen ausgesprochen wurden, aber wir können bei rund 350 Schülern nur eine begrenzte Zahl von Besuchern auf das relativ kleine Gelände lassen. Bitte bringen Sie zum Fest unbedingt Ihre Einladung mit.

Ich möchte darauf hinweisen, dass wir allen anderen Interessierten einen Besichtigungstermin anbieten. Am 08.09.2017 finden Führungen durch alle Schulgebäude statt. Besucher, die dazu kommen möchten, bitten wir, uns zur besseren Planung vorher eine E-Mail zu schreiben (sekretariat@schoenefeld-gymnasium.de).

Die Vorbereitung des Festes befindet sich seit letzter Woche in der heißen Phase. Die Schüler erarbeiten in verschiedenen Projekten viele Beiträge für das Fest. Dazu haben wir sportliche Angebote, eine Bühne für musikalische und tänzerische Beiträge und allerlei kulinarische Dinge auf dem Hof und in der Mensa im Programm; einige unserer Nachbarn stellen sich vor. Einen Teil der Räume werden wir für Ausstellungen u. Ä. nutzen. Das übrige Schulhaus kann im Rahmen von Führungen besichtigt werden. Sollte es regnen, verlegen wir das Fest ins Schulhaus und improvisieren ein wenig.

Aufgrund des Schulfestes haben wir am Mittwoch, den 16.08.2017, veränderte Unterrichtszeiten. Am Vormittag ist für die Schüler kein Unterricht, dieser findet dann in der Zeit von 14.30 bis 19.00 Uhr statt. Da es bereits Anfragen gab, möchte ich ausdrücklich darauf hinweisen, dass für diese schulische Veranstaltung eine Teilnahmepflicht besteht. In begründeten Ausnahmen stellen Sie bitte einen Freistellungsantrag.

Durch viele aktive Eltern haben wir bereits eine tolle Unterstützung erhalten. Der Elternrat bat in seinem Brief von letzter Woche um weitere Hilfe durch Eltern. Auch von mir die Bitte: Wer uns unterstützen kann, bitte mit Frau Didt oder Frau Mittelhäuser (Elternsprecherinnen) absprechen oder eine kurze E-Mail an unsere Schule senden. Wenn Sie noch Fragen haben, dann wenden Sie sich auch an uns. Auf der Homepage finden Sie auch neuere Informationen (www.schoenefeld-gymnasium.de). Ich danke bereits an dieser Stelle allen Eltern, Schülern, Lehrern, dem Förderverein, Nachbarn und weiteren Helfern für ihre Ideen, Zuwendungen und Tatkraft.

Ich wünsche uns allen ein tolles Fest und verbleibe mit freundlichen Grüßen

Ihr Mario Coccejus

Familie Schüler/Klasse/.....

Wir haben den Elternbrief zur Kenntnis genommen.

.....
Datum/Unterschrift der Eltern